
 

戸田市薬剤師会 定例理事会議事録       
 

日 時 令 和 ３ 年 ５ 月 ２ ５ 日

13:00~15:00 

 

出席者 

染川、武長、野口、伊藤、佐貫、

芹澤、 

場 所 多世代交流館 A 会議室 

 

議 題 
令和２年事業報告案の作成 

令和３年事業計画案の作成の考え方 

会長報告 

副会長・委員会報告 

理事・委員会 

 

会議内容 
染川会長 

●令和２年度一般社団法人戸田市薬剤師会事業報告について 
●令和２年度各委員会事業報告について 
●薬剤師連盟副会長神谷氏の応援ポスター各薬局に届きます。 
●埼玉県で北浦和に新型コロナワクチンの大規模接種会場でき、県薬から協力可能な薬剤師の調

査が入る、とのこと。また、戸田市の摂取状況と薬剤師会の協力体制について、会員の先生から

問い合わせがある事から、戸田市への協力体制の見直しを行うかどうか議論の余地あるのではな

いか、との考えを示した。この一連の考え方に対し、野口副会長から「医師会の手配で困ってい

ないこと、一度こちらも条件を出してボールを投げたが帰ってこなかったことから、今は無理に

協力体制を押し付けることはしてくても良いのでは、との考えを示した。参考に、会長以下役員

の気持ちとしてはボランティアとしてでも個人では協力したい気持ちが強いが、組織として話を

受ける以上会員の不利益を容認する内容で契約を結ぶことはできない、という組織論で見解は一

致している。 
●現在実施中の役員選挙について一部被選挙権に関する記述が曖昧であると疑義がかかった。

「第 4 条」「第 5 条」「第 6 条」に「選挙を行う日」とあるが、クリーンな選挙を掲げている以

上、具体的に明示したほうが良いとの結論に至り議論した。結果 
第 4 条、第 6 条の選挙を行う日は「立候補届出期間の受付終了日」 
第 5 条の選挙を行う日は「開票日」 
で全会一致で承認された。 
 
 武長副会長 
＜学校薬剤師委員会＞ 
●ダニの検査は一度掃除機を使わないタイプの検査キットを今年から使う予定でいたが、必要数
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が確保できず、従来の掃除機を使うマイティチェッカーになった。なお、掃除機を使わないタイ

プのダニ検査キットは今年から各校に常備されるとのこと。プールは今年も中止。 
●６月１１日金曜日の予定になっているが、次回は６月１０日木曜日に訂正する。 
 
野口副会長 
＜在宅委員会＞ 
●金成委員長に任せているが当初の目標であった S T E P４まで到達している。今後も色々新し

い考えを取り入れて行っていく。 
 
 
伊藤理事 
＜学術研修委員会＞ 
●予定、進展なし。一度シールなしでメーカーによるウェビナー実施したい。 
 
＜保健委員会＞ 
●相手のいることであり、活動は難しい。ただ、新型コロナが発生する前にポリファーマシーで

戸田中央 H P 薬剤師と会員薬剤師で S G W 開催する寸前まで行ったことは、出席者全員一致で

評価。新型コロナ騒動が収まったら、ぜひ実現したいとの意欲現執行部あり。 
 
佐貫理事 
＜薬学性実務実習委員会＞ 
●第１期は無事終わり、第２期始まりました。やはり新型コロナの影響でイオン薬局様にお願い

していたセルフメディケーション実習もスズケン様の物流研修もできない。学校薬剤師の研修は

頑張って調整して行いたい。 
 
芹澤理事 
＜総務委員会＞ 
●今季の反省として、会員情報の更新が事務作業的であり、もう少し違った形で会員全体にご案

内できればと思います。 
 
 
 

決定事項 
●選挙規定第 4条、第 6条の選挙を行う日は「立候補届出期間の受付終了日」 

●選挙規定第 5条の選挙を行う日は「開票日」 

●学校薬剤師今年のプール検査なし。ダニ検査は今年もマイティチェッカー。 

●社員総会６月２２日 

検討事項 
●来季執行部への円滑な移行 
 

 


